

11/3 English Fair を開催しました！

秋も一段と深まり、落ち葉舞い散る時期になりましたが、さわやかな秋晴れの下、English Fairを開催しました！今年は、中学生へのサプライズプレゼントを準備しましたよ！さて、ご感想は？

兵庫県立鳴尾高等学校
国際文化情報学科
ENGLISH FAIR 2021

初の試み！オンライン配信！



Webex Boardで
4教室へ配信しました！

* 音声トラブルをお詫びいたします。

毎年!大好評!! 「実技検査-過去問にチャレンジ!!-」



先輩が優しくて
よかったです！
(事後アンケートより)



中学生に発音や勉強
法について、丁寧に
答えていましたよ!



在校生と交流できて
よかったです！
高校生が話しやすく、
とてもうれしかった!

Surprise!! オーストラリアとのオンライン交流!!

オーストラリアの中学三年生の生徒たちに、英語で自己紹介と質問をしました。また、日本語でも会話をしましたよ!!突然のことに中学生もびっくりしていましたが、鳴高生と一緒に英語の質問を考えながら、上手に英語で話していましたよ!! 大きな拍手をしながら、大変盛り上がりました!! Good Job!!



好きな科目は何ですか?

What subjects do you like?



Look!!
日本とつながっ
ているよ!!



お互い相手に
伝わるように一生懸命
話している姿が
とても印象的でした。



<鳴高生から 中学生の皆さんへメッセージ♪>

★不安もあると思うけど入試頑張って!!★今まで頑張ってきた自分を信じて頑張って下さい!★しんどいこともあるけれど、それ以上に楽しいのでぜひ鳴尾高校に来て下さい!★苦手を克服するのも大事ですが、自分の得意なことも見つけて極めて下さい!★参加してくれてありがとうございます!★来年の春に会えるのを楽しみにしています!

